

# Die SPD tritt in die Pedale

## Macht mit bei der größten Fahrraddemo der Welt!

Wir treten für eine nachhaltige Radpolitik in unserer Stadt ein. Zusammen mit 100.000 Radfahrerinnen und Radfahrern treffen wir uns am 11. Juni zur **ADFC-Sternfahrt**. Auf 19 Routen – unter anderem über die Stadtautobahnen „Südring“ (A100) und „Avus“ (A115) – radeln wir zum Großen Stern. Seid dabei, wenn wir zusammen für die Radmetropole Berlin klingeln.

**Die Treffpunkte der SPD findet ihr auf der Karte. Wir freuen uns auf euch!**

